



# 矢中だより

第17号

令和8年2月2日

由利本荘市立矢島中学校

## ウインターポーツスクール

昨年度末は積雪が少なく開催が心配されていましたが、年始より降雪に恵まれ、安心してウインターポーツスクールを迎えることができました。昨年度から、「雪遊び」を「スケート」に変更し、よりスポーツ度を高めました。

当日はあいにくの濡れ雪の天候でしたが、1・2年生がスキー、スノーボード、スケートに分かれて冬のスポーツに親しむことができました。指導者の方々からは、生徒のレベルに合わせて、上手に滑るためのポイント等を丁寧にアドバイスしていただきました。おかげさまで、それぞれの技術がどんどん上達していく様子が見られ、生徒たちはとても生き生きとした表情で楽しそうに滑走する姿がみられました。指導者の方々や保育部員をはじめとする保護者・地域の皆様から多大なご協力をいただきましたことに深く感謝申し上げます。



## 薬物乱用防止教室

1月19日（月）の3校時、2年生を対象に「薬物乱用防止教室」を開催しました。学校薬剤師の佐藤由佳さんを講師にお迎えし、麻薬等の薬物の危険性を学びました。生徒は覚醒剤や大麻、合成麻薬（MDMA等）の薬物乱用については保健体育の授業でも学んでいますが、佐藤さんはそれに加えて風邪薬等の一般に市販されている薬の服用の仕方（用法と用量など）や薬のリスクなどについてもお話しになり、生徒は身近な薬の服用についても考えを深めることができました。



## 中学校体験入学・入学説明会

1月30日（金）の午後、来年度入学する矢島小6年生と保護者の方をお迎えして、体験入学と入学説明会を行いました。全体会では、生徒会総務がスライドを用いて矢島中学校の学校紹介をしました。その後、保護者の方を対象とした携帯・スマート使用に関する講話や入学説明会を行っている間、6年生は3班に分かれ、生徒会役員の引率で校舎見学と授業参観（1年保育・2年国語・3年社会）を行いました。6校時目には中学校の数学の授業を体験しました。「財産と借金ゲームをしよう」という課題で、トランプを使って正負の数について学びました。意欲的に学習に取り組むことができ、2ヶ月後の入学をとても楽しみにしております。



生徒会総務による学校紹介



5校時：校舎見学・授業参観



6校時：数学の授業

## 秋田県学習状況調査

昨年の12月4日に行われた秋田県学習状況調査の結果が出されました。この調査は、秋田県の中学校1・2年生の全生徒を対象として毎年行われているもので、国語・社会・数学・理科・英語の5教科、そして、対象となるすべての生徒に対して、学習習慣や生活習慣等に関する質問紙調査が実施されました。本校の結果の概要は以下の通りです。

- 1年生では、全体としては県平均を上回っている。教科別では、社会・数学・理科・英語が県平均を上回っている。特に数学・英語では10ポイント以上、上回っている。
- 2年生では、全体としては県平均と同等である。教科別では、社会・数学が県平均を上回っている。
- 質問紙調査では、1・2年生ともに「勉強が好きだ」「勉強は大切だ」「学校の勉強がよくわかる」「学校が楽しい」等が県平均を上回っている。

## 矢中生のがんばり おめでとう！

### 第24回こまち杯中学校卓球大会兼バタフライチームカップ(1/12)

中学男子団体 第1位 矢島中学校

### 第63回東北中学校スキー大会 (1/25)

男子回転 第8位 土田 遥心

### 本荘由利中学校体育連盟表彰 (2/5) 選手

チーム賞 男子卓球部 (地区総体3年連続優勝)

選手賞 三浦唯舞姫 土田遥心 (県総合体育大会優勝)

### 令和6年度由利本荘市スポーツ賞(2/10)

奨励賞 男子卓球部 (秋季県大会優勝)

三浦唯舞姫 土田遥心 (県総合体育大会優勝)

